

Activités du groupe des photographes en 2024 et perspectives pour 2025

En 2024, le groupe des photographes est composé de 27 membres et 13 amis, quatre membres de plus qu'en 2023.

En dehors des événements spéciaux, le groupe s'est engagé à poursuivre la numérisation du fonds photographique du CAS Diablerets. Pour cela, il a fait appel à un membre dédié à ce travail. Actif depuis décembre 2024, celui-ci a numérisé en moyenne 186 photos de très haute qualité en 20,5 heures, soit environ 9 photos par heure, ce qui correspond à un temps moyen de 7 minutes par photo. Lors d'une séance de trois heures, il a généralement pu numériser entre 20 et 30 photos.

En 2024, le groupe des photographes a été sollicité pour divers événements marquants, notamment des anniversaires et des inaugurations. Parmi ceux-ci, on peut rappeler son engagement les 13 et 14 juillet sur le site de « **La Corde** », près d'Anzeindaz, à l'occasion de l'inauguration d'un nouveau site de grimpe. Les photos prises lors de cet événement ont été publiées dans le journal *Passion Montagne* ainsi que dans la presse régionale. Une sélection sera également exposée sur les murs de la cabane Barraud.

Le 24 août, un reportage photographique a été réalisé dans la région de l'Hongrin à l'occasion des **75 ans de la sous-section de Château-d'Oex**.

Par ailleurs, plusieurs événements ont nécessité une préparation en 2024 pour être réalisés au tout début de l'année 2025 et sur lequel nous reviendrons dans le prochain rapport. Parmi eux, nous pouvons citer :

- Une **exposition** aux Archives cantonales vaudoises débutée le 24 janvier 2025 sur le Club Rambert et pour laquelle la section des Diablerets et le groupe des photographes ont été sollicités.
- **La soirée d'ouverture des festivités du 100^e anniversaire de la sous-section de Morges**, le 28 janvier 2025.

Enfin, des discussions sont en cours avec la **sous-section de Vallorbe**, notamment pour l'organisation d'un concours photo et d'autres projets en développement. Ce projet sera présenté sous la forme d'une sortie destinée à notre groupe.

Les perspectives pour 2025 s'orientent clairement vers les sorties photographiques du groupe et la poursuite des activités festives de la section. L'objectif est d'organiser trois sorties au cours de l'année (printemps, été et automne), afin de permettre à chacun de se retrouver autour d'un thème et de capturer des images en lien avec la montagne.

Par ailleurs, une attention particulière sera portée à la photographie des chalets et cabanes appartenant à la section. Ces images pourront être utilisées pour divers supports, qu'ils soient numériques ou imprimés, tout en constituant une base de données visuelle des cabanes et de leur environnement immédiat.

Fabrice Ducrest